

Washington utilisera l'aide humanitaire à l'Amérique Centrale pour financer l'opposition vénézuélienne



Caracas, 17 juillet (RHC)- L'AID, l'Agence des États-Unis pour le Développement International a confirmé que le gouvernement de ce pays entend destiner plus de 40 millions de dollars assignés à l'aide humanitaire en Amérique Centrale au financement de l'opposition vénézuélienne.

Sur son site sur Internet, l'AID précise que le fonds de 4,5 millions de dollars assigné au Guatemala, au Honduras et au Salvador ira au Venezuela pour le paiement de salaires, de billets d'avion et de propagande de l'opposition contre la Révolution Bolivarienne.

La nouvelle confirme une fois de plus l'ingérence des États-Unis dans les affaires intérieures du Venezuela et leur intérêt marqué pour le renversement du président constitutionnel de ce pays Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/196405-washington-utilisera-laide-humanitaire-a-lamerique-centrale-pour-financer-lopposition-venezuelienne>



Radio Habana Cuba